

GELD + ZEIT FÜR WEITERBILDUNG!



WEITERE INFOS UNTER WWW.REVOLUTIONBILDUNG.DE UND UNTER WWW.FACEBOOK.COM/REVOLUTIONBILDUNG



WIR KÄMPFEN- IN KÖLN.

GROSSER JUGENDAKTIONSTAG
AM 27. SEPTEMBER 2014

**BILDUNG.
MACHT.
ZUKUNFT.**
LAUT & STARK FÜR BESSERE BILDUNG

REVOLUTION
BILDUNG

DEIN TAG IN KÖLN

1 KUNDGEBUNGEN DER BEZIRKE

1A Hans-Böckler-Platz
1B Heumarkt

2 ➔ AUFTAKTDEMO*

von den Auftaktaktionen zur
Hauptkundgebung am Neumarkt

3 HAUPTKUNDGEBUNG

am Neumarkt

4 ➔ ABSCHLUSSDEMO*

vom Neumarkt zur LANXESSarena

5 BILDUNG. MACHT. ZUKUNFT-FESTIVAL

in der LANXESSarena

*Demorouten vorbehalten – Absprache mit der Polizei



KUNDGEBUNGEN DER BEZIRKE WILLKOMMEN IN KÖLN!

Tausende junge Metallerinnen und Metaller kommen nach Köln. Der Startschuss für den Aktionstag fällt auf zwei Kundgebungen in der Kölner Innenstadt: am Heumarkt und am Hans-Böckler-Platz. Es geht um unser tarifpolitisches Thema: Zeit und Geld für Weiterbildung. Hier seid ihr gefragt, denn die Ausgestaltung der Kundgebungen liegt bei den Bezirken. Über die sozialen Medien, wie z.B. Facebook, kann man online verfolgen, was die Kolleginnen und Kollegen auf der anderen Kundgebung für Aktionen starten. Wir haben ein gemeinsames Ziel: gerechte Bildung. Festgeschrieben in einem Tarifvertrag.

Für Informationen zur Anreise wendet euch an eure IG Metall vor Ort. Mit den von den Verwaltungsstellen organisierten Bussen werdet ihr bei einem der beiden Plätze – direkt bei eurem Bezirk – rausgelassen. Dort könnt ihr sofort loslegen. So starten wir unseren Tag und tragen die Revolution Bildung nach Köln.



AUFTAKTDEMO WIR EROBERN DIE STADT!

Nachdem wir deutlich gemacht haben, wie wichtig die betriebliche Offensive ist (die wir jetzt gerade in den Betrieben starten: ALLE KRAFT IN DIE BETRIEBE!) ziehen wir im Anschluss an die Auftaktkundgebungen gemeinsam zum Neumarkt. Dort treffen wir mit unseren Kolleginnen und Kollegen und weiteren Unterstützerinnen und Unterstützern der Revolution Bildung zusammen. Auf dem Weg dorthin machen wir auf unseren Demorouten deutlich, wofür wir kämpfen: bessere und gerechte Bildung. Mit unserer betrieblichen Offensive schaffen wir derzeit die Basis für eine mögliche Tarifforderung. In Köln werden wir unsere Forderungen unter die Leute bringen. Die Stadt bebt – dabei geht es erst richtig los!

HILFE

Bei Fragen und Problemen im Vorfeld wendet euch bitte an eure IG Metall Verwaltungsstelle.

Bei Fragen und Problemen vor Ort könnt ihr euch jederzeit an die Busverantwortlichen wenden oder in Köln direkt an die Ordner/-innen. Am Neumarkt und in der Arena gibt es zusätzliche Infopoints.



*Irie
Révoltés*

****NEW
COMER
Band**



Bosse

Marteria

WIR KÄMPFEN – IN KÖLN.

DEINE REVOLUTION – DEIN TAG IN KÖLN:

*Kundgebungen
Auftakt demo
Hauptkundgebung
Abschlussdemo
Bildung. Macht. Zukunft-Festival*



HAUPTKUNDGEBUNG LAUT UND STARK IN KÖLN

Ab hier gibt es kein Halten mehr. Jugendliche, junge Menschen und Unterstützer/-innen setzen ein lautes und starkes Zeichen: Bildung muss besser werden – Bildung muss gerechter werden! Wir alle kämpfen mit der Revolution Bildung für mehr Zeit und Geld für Bildung. Über unseren Aktionstag wird man reden und berichten. Denn Bildung ist ein gesellschaftspolitisches Thema. Und das machen wir hier deutlich. Wir sind zu tausenden in Köln. Am Neumarkt kommen alle zusammen: die sieben Bezirke – Akteure aus dem Netzwerk – tausende Auszubildende – zahlreiche junge Beschäftigte – Schüler/-innen und Studierende. Gemeinsam fordern wir die Revolution Bildung und tauchen die Stadt in die Farben unserer Revolution!



GROSSE ABSCHLUSSDEMO WIR SIND GEKOMMEN, UM ZU BLEIBEN!

Die Stadt steht still! Ab jetzt geht nur noch Revolution Bildung. Wir starten gemeinsam unsere große Abschlussdemo und setzen ein dickes Ausrufezeichen hinter unsere Forderungen. Es muss mehr Zeit für Bildung und Weiterbildung geben. Das machen wir hier noch einmal deutlich. Und der heutige Tag ist erst der



BILDUNG. MACHT. ZUKUNFT-FESTIVAL LAUT UND STARK FÜR BESSERE BILDUNG

Zum Abschluss des Aktionstages feiern wir gemeinsam in Köln. Die LANXESSarena wartet mit einem großartigen Line-Up auf euch – das Bildung. Macht. Zukunft-Festival bietet einen würdigen Abschluss des großen Aktionstages: Laut und Stark! Gemeinsam lassen wir den Tag noch einmal Revue passieren und breiten uns auf die kommenden Wochen vor. Das muss man erleben, das kann man nicht erzählen. Es ist schließlich kein Geheimnis: Wir kämpfen erfolgreich für bessere und gerechte Bildung. Für alle.

Jetzt Facebook-Fan werden! Laut & Stark.
www.facebook.com/RevolutionBildung

